

第610号

2014.6.10(火)

福島トンネFAX通信

週刊トンネ

福島県同胞生活相談センター
福島県郡山市鶴見坦 1-5-30
TEL024(922)3554
FAX024(932)6845
tonpol@h4.dion.ne.jp

4年ぶり！ウリハッキヨでの運動会！

8日(日)にハッキヨで4年ぶりに運動会が行われました！大震災と原発事故の影響で2011年以降新潟と合同で行われてきた運動会ですが、今年は単独で、ウリハッキヨで開催できました！

当日はあいにくの雨模様で体育館で行われましたが、久しぶりの福島での運動会とあって学校関係者をはじめ県内外の同胞たち、新潟ハッキヨ関係者、卒業生たち、朝鮮学校を支援する会の方々など160名が訪れました。

季節外れの猛暑の中、連日練習に励んできた学生たちにとって体育館での行進、徒競争などは物足りなかったとは思いますが、観覧する大人たちにとっては学生たちの競技や演技が間近に見えてよかったです。

うちの子、よその子の区別なく大きな声援を送り、拍手を送りまさにウリトンネの運動会でした。また、同胞運動会の名の通り同胞参加の競技も多く、みんなが必死に参加する姿に大いに盛り上がりました。特に当日紅軍、青軍の大将を担った鄭明成さんと玄徳盛さんは大活躍でした。

競技を午前中に終わらせて、寄宿舎食堂での昼食タイムになりました。各家庭ごと手作りのお弁当を広げ、お互いのパンチヤンを交換しあういつもながらの「運動会のお昼ご飯」も久しぶりの光景でした。オモニ会では飲食ブースを設けて一層雰囲気を盛り上げてくれました。オモニ会の鄭香淑会長は「ハッキヨ運動会に来ていただきコマプスンニダ。先輩オモニたちにもお手伝いしていただき本当にコマプスンニダ。おかげで大きな収益を得ることができました。これからもハッキヨのことにご協力よろしくお願いします。」と語っていました。

参加した日本の方々も口々に「心和む温かい雰囲気の運動会だった。」と話していました。トンボたちも「子供たちの姿を見て、競技に参加して楽しい一日を過ごすことができた。」ととても満足そうでした。

アボジ会チャリティコンペ

皆さんのご協力を得て、5日(木)にアボジ会チャリティーゴルフコンペが42名参加のもと盛大に行われました。ゴルフをしながらハッキヨの役に立てるとあって参加者たちはとても楽しそうでした。

このコンペでの収益金で予定通り「セッピヨル学園」の経費を捻出することができたそうです。参加者の皆さん、お疲れさまでした。そしてコマプスンニダ！

セッピヨル学園

子供たちが楽しみにしている「セッピヨル学園」が今週末の13日～15日に茨城朝高で行われます。普段少ない学生たちで学校生活を送っている子供たちにとって大勢の同級生と過ごす3日間は忘れられない日々になることでしょう。2日目に行われる「セッピヨル運動会」の日には茨城朝高学区の青商会同員たちの交流会も行われるそうです。

ハルモニの日

5月30日にハルモニ有志がハッキヨを訪問しました。ハルモニたちはそれぞれが持ち寄ったもので昼食を準備し、子供たちに図書券とお菓子のプレゼントを下さいました。これは昨年に続いて2回目です。ハルモニたち、コマプスンニダ！

本部定期大会

23日に総聯本部・支部合同定期大会が行われます。対象者には通知がいっています。必ず参加して下さい。

今週の放射線量

(ハッキヨ自動測定器)

2日(月)	0.121	6日(金)	0.122
3日(火)	0.122	7日(土)	0.131
4日(水)	0.127	8日(日)	0.123
5日(木)	0.122		

11

12

13

14

15

16

17

水

木

金

土

日

月

火

バレーサークル

浜通支部会議
ニヨメン中央大
会

商工連合会大
会

青商会交流会

ハッキヨ代休

セッピヨル学園(茨城)